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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

保育園無料化政策は子どもの年齢に関係
なく適用してもらいたい。

国の方での幼児教育無償化が決まれば、
阿賀野市でも考えられる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子育て支援センター「にこにこ」の利用状
況はどうか。側面的な支援事業より子育て
世帯への直接的な支援が良いのではない
か。またPR不足という声があるがいかが
か。

利用者数は伸びている。子育て世帯の利
用率としてはそれほど高くはないが、リ
ピーターによる回転率が高く、利用者は多
い。子育ての不安解消、ストレス低減にも
役立っている施設である。子育てでお金が
かかる時に支援ができるように、拡大事業
等で徐々に子育て環境を充実させてい
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬では待機児童がいる一方、安田幼
稚園の平成30年度の３歳児入園者数はゼ
ロである。施設ごとの入園者数ばらつきの
改善をどのように行うのか。

京ヶ瀬地区で待機児童解消に向け取り組
んでいる。

阿賀野市ＰＴＡ連絡協議会午後６時３０分　～　午後７時４０分

昨年度の要望や教育行政等で、今年１年
を通して進展・変化したことはなにか。子
育て支援政策の費用対効果や評価を市
民に知らせてもらいたい。

子育て支援の新規事業等を参考にして頂
きたい。議会では9月の決算審査特別委
員会で政策に対して審査を行っている。市
のホームページ上でも公開している。今後
は情報公開の一方通行を改善していきた
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

横井　基至

第22回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成30年1月26日 （金）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

天野　美三男 天野　美三男 天野　美三男 横井　基至

　　14人

天野　美三男 江口　卓王 風間　輝栄 村上　清彦
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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一部生徒による授業妨害が発生したが、
静かに授業を受けている生徒の教育を受
ける権利をしっかり守ってもらいたい。落ち
着かない生徒へも心のケアをしてもらいた
い。

■委員会で対応を協議（所管：総務文教　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子どもの教育を考える際、親が子どもに対
し適切な指導ができていないと感じられる
ことから、まず親に対し、「大人を大人にす
る」という大人に対する教育を考えてもら
いたい。

昔は、他人の子どもを叱ることができた。
今はできない状態。叱ることの大切さを再
考してもらいたい。そのためには地域連携
も大切。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■ 当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

学童施設がいっぱいで受け入れてもらえ
ない。（笹神地区）
施設の充実をはかってもらいたい。市全体
でニーズ調査をするのも良いのではない
か。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市でも「子育て課」を設立して、子
育てが始まってから中学校を卒業するま
で、一貫したサポートをしてもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

スポーツ少年団の指導員とその補助をす
る人の不足や、〇〇教室（塾）・各種大会
の送迎などの負担が大変なので支援して
もらいたい。

一般質問にて、行政側から前向きな回答
をもらっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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【意見】
阿賀野市からも「大人の宣言」を出しても
らいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

【意見】
給食費無償化などで、全子育て世帯に恩
恵のある支援をしてもらった方が、支援策
としてわかりやすく、市のアピールにつな
がるのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

【意見】
子育て家庭に直接ニーズを聞いて、子育
て支援の事業計画をつくってもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

【意見】
給食費・PTA費の滞納がある。市でも給食
費を無料化するなどして対応してもらいた
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


